

# Baptême, signe de la croix et tralala!

## Julia et Jules apprennent à faire leur signe de la croix!

Comme tu peux voir dans l'image, Julia et son frère jumeau Jules ont appris à faire le signe de la croix. Ils sont devenus des experts! Toi, sais-tu comment faire cela? Si tu n'es pas certain, un adulte pourra t'aider.



- 1 Sais-tu quelle main utilise-t-on pour faire le signe de la croix? As-tu appris à faire ce signe? Fais-le quelques fois pour montrer à papa et maman que toi aussi tu es assez grand maintenant pour faire seul ce geste.
- 2 Il serait bien d'embellir un peu Julia et Jules. Ce sont des enfants très dynamiques. Colore leurs vêtements avec des couleurs vives!

## Bienvenue dans la famille!

Tu traces le signe de la croix sur toi parce que tu es un enfant de Dieu. Lorsque tu fais ce geste, tu dis à ceux qui te regardent que tu es chrétien et fier de l'être!

Sais-tu à quel moment tu es devenu un enfant de Dieu? C'est lors de ton baptême! Très souvent, ce sont nos parents qui demandent à l'Église le baptême. Alors, il est normal que tu ne t'en rappelles pas. Tu devrais demander à maman ou papa s'ils ont des photos ou une vidéo du jour de ton baptême. En les regardant, tu pourras alors découvrir les personnes qui étaient présentes. Si tu n'es pas baptisé, tu peux aussi le demander et ce, peu importe ton âge.

